



17 de enero de 2022

Su Santidad el Papa Francisco
Palacio apostólico
00120 Ciudad del Vaticano.



Estimado Papa Francisco:

Esta carta está escrita para pedirle que canonicamente de inmediato a los seis candidatos afroamericanos a la santidad. Es vergonzoso para muchos de nosotros en los Estados Unidos que en la iglesia donde adoramos, no haya santos afroamericanos estadounidenses reconocidos por las más altas autoridades eclesiásticas. Con 899 santos, usted, como Papa, ha canonizado a la mayoría de los santos en la historia de la Iglesia Católica. Es hora de que los afroamericanos "vayan a marchar" en unión con ese número.



Los negros en los Estados Unidos han soportado sufrimientos inmerecidos desde que las primeras personas esclavizadas llegaron en 1619. Los seis candidatos afroamericanos a la santidad nacieron en la esclavitud o educaron a los esclavizados en riesgos personales a sí mismos. Sus vidas fueron milagros de generosidad de espíritu, sacrificio y supervivencia, muchos argumentarían



Le pedimos que nombre a Pierre Toussaint, Henriette DeLille, Augustus Tolton, Julia Greeley, Madre Mary Lange y Thea Bowman como santos católicos utilizando su proceso de **santo súbito**. Para muchos de nosotros en los Estados Unidos, la santidad retrasada es la santidad negada.



Mientras que los afroamericanos se han mantenido fieles a la iglesia por siglos, hemos aguantado esclavitud, segregación racial (incluso dentro de la iglesia), encarcelamiento masivo y pobreza masiva; en fin, hemos sido tratados como miembros de segunda clase. Canonizar a los seis candidatos actuales a la santidad sería una declaración muy fuerte de ajuste de cuentas y reconciliación. Al tiempo que no hay santos estadounidenses de ascendencia africana, hay 11 estadounidenses blancos que han sido canonizados. Sabemos que hay un proceso, pero no está funcionando para los católicos estadounidenses negros y sus aliados. El proceso está cosechando resultados injustos y desiguales, especialmente cuando te das cuenta de que los seis santos negros han estado esperando 714 años en total si se suman los años desde que cada uno murió.



Por favor, trate a los seis candidatos afroamericanos a la santidad de manera justa, redefiniendo y rectificando el proceso. Por favor, canonicamente de inmediato. Si no es ahora, ¿cuándo? Si no eres tú, ¿quién?

Sinceramente y respetuosamente,